

Grenoble, le 30 juin 2017



Budget participatif 2015 Inauguration du projet de végétalisation dans les écoles

Mardi 4 juillet 2017 à 17h30

Ecole Anatole France - 33 Rue Anatole France

Fabien Malbet, Adjoint aux écoles

Pascal Clouaire, Adjoint à la démocratie locale

Laetitia Lemoine, conseillère municipale déléguée au secteur 3

Marina Girod de l'Ain, représentante de la Ville au Conseil d'école

Farid Lebdi, porteur du projet



Ce projet de végétalisation avait été sélectionné par les Grenoblois dans le cadre de la première édition du budget participatif, en 2015. L'objectif était d'améliorer le cadre de vie des Grenoblois et embellir la ville grâce à la végétalisation.

Après les études techniques et la concertation, la réalisation a commencé avec la création du jardin Happy Hoche, inauguré en avril dernier.

Il s'est poursuivi dans les écoles Anatole France (secteur 3), Menon (secteur 2) et la Rampe (secteur 6) avec le projet de végétaliser les murs des écoles pour permettre des projets de jardinage en lien avec les équipes pédagogiques et périscolaires.

Des concertations ont été mises en place dans chaque école pour permettre aux enfants et parents de décider du scénario final de végétalisation. Ces temps d'échanges, qui ont su mobiliser à l'échelle du quartier, ont permis aux familles de se projeter dans ces aménagements. L'inauguration de ces colonnes végétales est l'occasion de mettre en avant la concrétisation de l'ouvrage de manière conviviale et de lancer les projets pédagogiques dans l'école.

Ateliers jardinage et goûter viendront agrémenter ce temps festif.

D'autres temps d'inauguration seront organisés dans les écoles Menu et la Rampe à la rentrée.